

La dimension spirituelle au Chalet des Forêts

L'association « Chalet des Forêts » propose une éducation à la vie spirituelle dans une perspective chrétienne et catholique. Les séjours visent à mettre en œuvre la foi chrétienne dans la vie de tous les jours, par les relations interpersonnelles et les activités.

La dimension chrétienne de notre projet éducatif comporte deux dimensions :

- **Au cœur de la vie quotidienne du séjour :**

Nous veillons à la qualité des relations entre les enfants et avec les adultes (savoir se réconcilier, être attentif aux plus petits et aux soucis de chacun, apprendre à partager, écouter les autres, admirer la nature...).

Cette priorité est un choix fort :

- au niveau du recrutement des équipes d'animation,
 - un animateur pour 6 enfants seulement,
 - recrutement d'animateurs bénévoles et volontaires pour la mise en œuvre de ce projet éducatif, avec sa dimension spirituelle,
- par l'organisation du grand groupe d'enfants en petites équipes d'âge homogène, pour faciliter la participation de chacun,
- dans la vie de tous les jours, par la mise en œuvre de l'Évangile, au cœur des activités et des relations.

- **Par des propositions spécifiques d'animation spirituelle :**

- temps de prière en fin d'après-midi à la chapelle du centre pour ceux qui le souhaitent : partage, discussion possible avec un prêtre, prière, lecture d'évangile. Ces temps sont animés de façon originale pour permettre à tous les enfants et jeunes de participer : mise en scène, expressions diverses, illustrations par des dessins et des jeux, chants...
- messe le dimanche au village avec la paroisse, ou au centre avec l'aumônier
Cette messe est pour tous, sauf si les parents ne le souhaitent pas.
L'animation de ces messes permet aussi à chaque enfant et jeune de participer, quel que soit son parcours de vie chrétienne.
- en fin de veillée le soir : avec le retour au calme, un temps de silence ou de prière avec un chant, un temps de relecture de la journée est offert aux enfants.
- temps de débats, pour les adolescents au camp : pour permettre aux jeunes de partager leurs questions sur le sens de la vie, leur avenir, la vie de la société, la foi des chrétiens.

Notre proposition originale, qui n'est ni un camp d'aumônerie, ni une école de prière, vise l'épanouissement des enfants et des jeunes, avec la conviction que la foi catholique nous fait tous grandir, dans le respect de chacun. Nous croyons que l'Esprit de Dieu anime nos séjours...